

CAI EA 6
64735

COMMUNIQUE FINAL DE LA TROISIEME REUNION DU
COMITE MINISTERIEL CANADA-JAPON
TOKYO, LE 5 SEPTEMBRE 1964.

La troisième réunion du Comité Ministériel Canado-japonais a eu lieu au Ministère des Affaires étrangères, à Tokyo, les quatre et cinq septembre.

Le Japon était représenté à cette réunion par l'Honorable Etsusaburo Shiina, Ministre des Affaires étrangères, l'Honorable Kakuei Tanaka, Ministre des Finances, l'Honorable Munenori Akagi, Ministre de l'Agriculture et des Forêts, l'Honorable Yoshio Sakurauchi, Ministre du Commerce international et de l'Industrie, l'Honorable Mamoru Takahashi, Directeur-Général de l'Agence pour la Planification économique, et Monsieur Hisanaga Shimazu, Ambassadeur au Canada.

Le Canada était représenté par l'Honorable Paul Martin, Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, l'Honorable Walter L. Gordon, Ministre des Finances, l'Honorable Mitchell Sharp, Ministre du Commerce, l'Honorable Hédard Robichaud, Ministre des Pêcheries, et Monsieur Richard P. Bower, Ambassadeur au Japon.

Le Comité a discuté de la situation internationale en général, des problèmes relatifs au commerce et à l'économie internationaux, des relations commerciales et économiques entre le Canada et le Japon, des situations et perspectives économiques dans les deux pays, et d'autres sujets. Les discussions se déroulèrent dans une atmosphère franche et amicale, et contribuèrent largement à pousser plus avant la compréhension réciproque entre les deux pays.